

建築インテリア創造科

堺高校の授業

2024
後期

リポート vol.31



堺高校は2008年、堺市立の4校(堺市立商業高等学校・堺市立第二商業高等学校・堺市立工業高等学校・堺市立第二工業高等学校)を統合し開校

subject キャリアデザインI :設計事務所見学会

grade [year] 1年生

date 1月17日(金)

1月17日(金)、アドヴァンスアーキテクツ株式会社の代表取締役兼CEOである松尾享浩さんの設計事務所を見学しました。この事務所は昨年末に新築移転され、松尾さん自身の設計によるもので、一般的の事務所とは全く異なる独特の雰囲気を持っています。見学に訪れた生徒たちは、その斬新なデザインや機能性に驚き、建築の魅力を存分に感じ取っていました。

キャリアデザインの授業の一環として、一年を通して設計コンセプトなどについて松尾さんに講演していただいたり、工事中の現場の様子を見学させていただきました。これらの経験は、今後の生徒たちの進路選択の参考になったと思います。

最後に、所員の皆さんのが協力して準備してくださったおかげで、見学は大成功となりました。松尾さんをはじめ、所員のみなさまのご協力に心から感謝しています。



subject

キャリアデザインⅡ:建築現場見学会

grade [year]

2年生

date

1月24日(金)



1月24日(金)、建築インテリア創造科2年生が大阪府営堺宮園第3期構造住宅の工事現場に行ってきました。

西野建設工業株式会社さんが手掛ける第1工区と、コナン建設株式会社さんが手掛ける第2工区に3班ずつ分かれて見学しました。それぞれの階で進捗状況が違います。

躯体工事から内装工事までのちょうど教科書で習った内容を実際に見ることができて、とても良い体験ができました。

ご協力いただきました2社のみなさま、ありがとうございました。

